





Medienmitteilung | 25. November 2023

Mit eigenem WilMobil-Bus: Thurbo und FC Wil 1900 feiern ÖV-Partnerschaft

Thurbo, WilMobil und der FC Wil 1900 haben heute im Rahmen ihrer noch jungen Partnerschaft einen Bus in speziellem Design enthüllt. Mit der Aktion am Bahnhof Wil wurde darauf aufmerksam gemacht, dass Fussballfans mit ihrem Matchticket gratis mit dem ÖV an die Heimspiele des FC Wil reisen können. Zur Freude der Kinder trafen sich die Maskottchen Willy und Thurbi erstmals persönlich.

In einer gemeinsamen Veranstaltung haben Thurbo, WilMobil und der FC Wil 1900 heute am Bahnhofplatz Wil auf ihre Partnerschaft aufmerksam gemacht, die seit Juli besteht. Die Botschaft dahinter ist klar: Fussballfans können bequem und vor allem gratis an die Heimspiele des FC Wil 1900 und wieder zurückreisen, wenn sie in Bahn oder Bus im OSTWIND-Gebiet ein gültiges Matchticket vorweisen. Der Hauptakt des Events war die Enthüllung eines speziell gestalteten WilMobil-Busses, der diese Botschaft prominent aufnahm.

«Als Verein mit Vorbildfunktion haben wir uns Nachhaltigkeit auf die Fahne geschrieben. Dank der Partnerschaft mit Thurbo und WilMobil können wir diese im Alltag leben und den Fans gleichzeitig einen Mehrwert bieten», sagte Benjamin Fust, CEO des FC Wil 1900, der bei der Enthüllung des Spezialbusses mitwirkte. Auch Trainer Brunello lacopetta sowie die Spieler Philipp Muntwiler (Captain) und Philipp Altmann waren zugegen und erfüllten den Kindern ihre Autogrammwünsche.

Partnerschaft eröffnet Möglichkeiten

Was hatten die Vertreter von BUS Ostschweiz zur Werbung zu sagen, die nun einen ihrer Busse ziert? «Mit dem FC Wil und WilMobil haben sich zwei starke Wiler Marken zur Zusammenarbeit gefunden. Es erfüllt uns mit Stolz, dass die Wiler Bevölkerung nun täglich das FCW-Logo auf unserem Bus sieht», betont Hans Koller, Leiter Markt bei BUS Ostschweiz, welche die Busse von WilMobil betreibt. Der Leiter Markt von Thurbo, Christian Baumgartner, freut sich vor allem ob der vielen Möglichkeiten, die sich mit der Partnerschaft eröffnen: «Der ÖV wird sichtbar, wofür der heutige Anlass ein super Beispiel ist. Wenn wir ihn mit emotionalen Geschichten wie Fussball verknüpfen können und die Menschen gleichzeitig von einer bequemen und nachhaltigen Reise an die Spiele profitieren, gibt es nur Gewinner.»

Zahlreiche Familien besuchten den gemeinsamen Event von Thurbo, WilMobil und dem FC Wil 1900. Grosser Beliebtheit erfreuten sich die Maskottchen Thurbi und Willy, die sich zum ersten Mal getroffen hatten. Auch die Autogrammstunde mit den Wiler Fussballern und der kleine Zugparcours mit eigenen Schienen trugen zum bunten Rahmenprogramm bei.

Der Wiler Stadtpräsident Hans Mäder, welcher ausserdem Verwaltungsrat bei BUS Ostschweiz ist, musste sich für den Anlass zwar entschuldigen lassen. Dennoch übermittelte er den Verantwortlichen seine Begeisterung ob der Partnerschaft. «Von einem attraktiven ÖV-Angebot rund um die Heimspiele des FC Wil 1900 profitiert die ganze Stadt, vor allem natürlich die Menschen im Südquartier, da der Verkehr abnimmt», sagt er.

Kontakt

David Hugi, Pressechef FC Wil 1900 AG, david.hugi@fcwil.ch, 079 358 86 23 Christian Baumgartner, Thurbo, medienstelle@thurbo.ch, 071 554 00 14 Hans Koller, BUS Ostschweiz, hans.koller@busost.ch, 071 757 50 15

Bildlegende

Hans Koller, Leiter Markt BUS Ostschweiz; Benjamin Fust, CEO FC Wil 1900 und Christian Baumgartner, Leiter Markt Thurbo (von links) posieren mit den Maskottchen Willy und Thurbo vor dem Wil-Mobil-Bus mit brandneuer ÖV-Werbung. Spezialtrikots dürfen zur Feier der Partnerschaft nicht fehlen: 111 entspricht der Gesamtzahl an Zonen im OSTWIND-Gebiet. In diesen Zonen können Fussballfans mit gültigem Matchticket gratis per ÖV an die Heimspiele des FC Wil reisen.